

## Tass International übernimmt TÄV Rheinland und TNO

**Tass International hat TÄV Rheinland TNO Automotive International (TTAI) übernommen. Tass wird seine Aktivitäten unter dem neuen Namen Tass International Safety Center weiterführen. Die Übernahme ist Teil der Wachstumsstrategie des global operierenden Unternehmens. Gijs de Rijk, Managing Director von Tass International Safety Center sieht in der Übernahme eine profitable Vereinigung von Kompetenzen für den Weltmarkt.**

Das Joint Venture TTAI wurde 2008 gegründet, als TNO und der TÄV Rheinland beschlossen, ihre Kompetenzen in der Fahrzeugsicherheit zu bündeln. (ampnet/deg)